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Ce projet est ridicule les bus sont presque vides pendant une grande par e de la journée et il
faut très peu de temps pour parcourir l'avenue Bollée.  Trop d'argent dépensé pour gagner 5
minutes ! Et les arbres???
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